

*Die Erinnerungen an einen geliebten Menschen
sind wie verbindende Ringe,
die man immer mit sich trägt.*

Bachenbülach, im Mai 2016

DANKSAGUNG

Wir danken allen herzlich, die uns beim Abschied von

Werner Juon

begleitet haben.

Tiefbewegt von der grossen Anteilnahme und dem Mitgefühl durch liebevoll geschriebene Worte, stillen Händedruck und Geldzuwendungen an die Patenschaft für Berggemeinden sagen wir vielen Dank.

Ganz besonders danken wir dem Personal der Palliativabteilung Bülach, Herrn Pfarrer Duda für die Gestaltung der einfühlsamen Abschiedsfeier sowie dem Männerchor Bachenbülach und dem Organisten für die musikalische Umrahmung.

Die Trauerfamilien